

# La Escalera

SUPLEMENTO  
ESTIVAL DE  
LA NUEVA ESPAÑA

SÁBADO 16 DE JULIO  
DE 2016

## Mareo se disfruta en Grupo

Cientos de socios grupistas estrenan la reapertura de las instalaciones procedentes de la fusión con el Centro Asturiano de La Habana

Un niño salta "a bomba" sobre la piscina

de las instalaciones de Mareo | JULIAN RUIZ



Gijón, J. J. Mareo es para el verano, más familiar, más espacioso, otro concepto diferente al Grupo de Las Mestas. Esa es la apreciación general de los primeros socios que utilizaron ayer las instalaciones de la finca La Torre, hasta pertenecientes al Centro Asturiano de La Habana, y que fueron abiertas a todos los socios tras ocho meses cerradas.

La mayor parte de los madrugadores, la finca se abrió a las cuatro de la tarde, ya conocían la instalación bien porque eran antiguos socios del Centro Asturiano o bien porque siendo socios del Grupo ya las habían utilizado en el periodo en el que la anterior directiva lo permitió. Es el caso de José Manuel Gueinando y Ángel Luis Menéndez, que observaban como sus hijos disfrutaban de un baño en la piscina, sin lugar a dudas el lugar más concurrido en esas primeras horas. Claro que el día ayudó de lo lindo porque ayer fue uno de los mejores hasta ahora del verano.

"Esto es distinto al Grupo, aquí hay un ambiente mucho más familiar, más recreativo, mientras que en Las Mestas es más deportivo", indicaron José Manuel y Ángel. Éste añadió que "tengo 48 años y llevo viniendo aquí desde hace 40". Ambos usan también las instalaciones del Grupo de siempre y los dos quisieron "felicitar a la directiva porque están cumpliendo con lo que prometieron en la campaña".

Por su parte David Álvarez y su hijo Leo son socios del Grupo pero también conocen las instalaciones de Mareo, que utilizaron mientras pudieron antes de que se cerrasen el pasado mes de diciembre debido a las discrepancias entre la anterior directiva del Grupo y la del Centro Asturiano. "Lo que más nos gusta es que hay mucho espacio libre y en verano se disfruta mucho, espero que no se masifique en demasía", indicó David.

Alfonso Villa y su hijo Carlos fueron los primeros en estrenar las canchas de tenis. Carlos forma parte del equipo de la escuela del Grupo pero también suele jugar en Mareo porque ellos también eran de los grupistas que se desplazaban a este lugar hasta que las instalaciones se cerraron. "Nos gusta esto porque aquí hay mucho más espacio para los niños, no está masificado y los críos disfrutaban mucho más", asegura Alfonso, que vive en El Llano; así que me da igual ir a Las Mestas que venir aquí pero en días como hoy en Mareo seguro que puedes aparcarte mejor".

Coinciden con ellos Alejandro Vega y su mujer Nuria Fernández, que acudieron acompañados de Omar Sánchez, los tres socios del Centro Asturiano y Nuria también del Grupo. "Ya teníamos ganas de que se volviera a abrir esto, llevamos desde diciembre sin poder venir", recordaron. Para ellos "de cara al verano

no se puede comparar, mucho mejor venir aquí, hay mucho más espacio, al menos hasta ahora, y es mucho más tranquilo". Al igual que otros socios Alejandro, Nuria y Omar destacan que "lo más importante es que aquí en Mareo hay espacio. En el Grupo, ahora en las piscinas estamos unos encima de otros". Que la finca esté en plena naturaleza también es muy valorado. "Con la repartura de la finca de Mareo los socios podemos elegir entre dos conceptos, uno más de cara al verano y más familiar y otro para el invierno en el Grupo en el que hay muchas instalaciones cubiertas para hacer deporte".

A medida que transcurría la tarde de la nueva sede del Grupo se fue animando, especialmente la piscina pero también el resto de instalaciones.

Los socios volvieron a poder utilizar las instalaciones de Mareo ayer por la tarde pero previamente, al mediodía, tuvo lugar un acto institucional de apertura en el que estuvo presente la directiva del club así como autoridades civiles y militares, representantes de los partidos políticos, federaciones, clubes e incluso asociaciones de vecinos. También los veteranos y los expresidentes Janel Cuesta y Ángel Cuesta, promotor éste hace una década del proceso de fusión entre el Grupo Covadonga y el Centro Asturiano de La Habana de Gijón, cuyo último presidente, Marco Tuñón, también estuvo en el acto.

### Los socios destacan los amplios espacios y el ambiente familiar que se respira en la finca de Mareo

Los presentes tuvieron un recuerdo para las víctimas del atentado de Niza y en su memoria se guardó un minuto de silencio. En su breve intervención, el presidente Antonio Corripio aseguró que "nos encontramos ante un día histórico" y señaló que "el club afronta un futuro con optimismo, estamos ante un Grupo que crece porque puede y debe hacerlo". El presidente reiteró que "el Grupo debe de ser de sus socios" y considera que "si el club siempre fue mucho, ahora lo es más. Seguiremos evolucionando y nunca dejaremos de hacerlo porque es nuestra seña de identidad. Por eso todos los grupistas estamos orgullosos de serlo". Corripio invitó a los socios a conocer las instalaciones de Mareo y recordó que la que la finca La Torre se une de esta manera a las otras tres sedes del club: "la de Begoña, la de la playa y la de Las Mestas".

Intervino también el concejal de Deportes Jesús Martínez para felicitar



1.- Alfonso y Carlos Villa. 2.- Alejandro Vega, Nuria Fernández y Omar Sánchez. 3.- José Manuel Gueinando y Ángel Luis Menéndez. 4.- David y Leo Álvarez. 5.- Antonio Corripio y Jorge Morán portan la imagen de la Santina. | JULIÁN RUS / ÁNGEL GONZÁLEZ



tar al club por la apertura de la instalación y afirmó que "si Gijón es una ciudad que vive el deporte lo es gracias a sus clubes y en especial al Grupo Covadonga". Por su parte el director general de Deportes, José Ramón Tuero, señaló que "éste es un día de fiesta, hasta el día acompaña" y pidió que "se pase página sobre todos los aconteci-

mientos anteriores" en referencia a los años de demandas y recursos judiciales. Tuero finalizó su intervención asegurando que "está examinado el proceso para la inscripción de la fusión en los registros pertinentes". El acto finalizó con la entronización de una imagen de La Santina en un lugar preferente de la finca.



### 5 UTENSILIOS MUY PRÁCTICOS PARA ESTE VERANO



- Acero inoxidable de máxima calidad
- Mango ergonómico
- Diseño vanguardista
- Peso reducido
- Packaging blister

Consiga con  
**La Nueva España**  
ESTE FANTÁSTICO  
**PACK BARBACOA**

ENTREGA  
**TRINCHE**  
DOMINGO 17 DE JULIO

POR SOLO  
**4,95€**  
+ PERIÓDICO DEL DÍA

Valor en tienda de cada pieza  
**15€**

38,5 CM

#### RESTO DE ENTREGAS

13 de julio	PIZZAS	ENTREGADO
Domingo 10 de julio	ESPÁÑOLA	ENTREGADO
Sábado 10 de junio	PERRO	ENTREGADO
Domingo 17 de Julio	TRINCHE	
Sábado 23 de Julio	CUCHILLO	

**La Nueva España**

